

Buenos Aires, 8 de octubre de 2021

LATAM anuncia vuelos internacionales desde Buenos Aires, Córdoba y Mendoza, a Chile, Brasil y Perú

Estimado Agente de Viajes,

A partir de la segunda quincena del mes de octubre, LATAM Airlines retomará vuelos regionales desde Aeroparque y Mendoza, adicional a la operación actual que mantiene la compañía desde el aeropuerto de Ezeiza. Asimismo, proyecta reiniciar sus operaciones internacionales desde Córdoba a partir del 15 de noviembre.

Aeroparque

- 10 frecuencias a Santiago
- 10 frecuencias Sao Paulo

Ezeiza

- 12 frecuencias a Sao Paulo
- 10 frecuencias a Lima
- 9 frecuencias a Santiago

Mendoza

- 6 frecuencias a Santiago
- 6 frecuencias a Sao Paulo

Para consultar la oferta aprobada, ingresa [aquí](#).

Córdoba

Luego de habilitarse el Aeropuerto Internacional de Córdoba como corredor sanitario, LATAM solicitará la reanudación de sus operaciones regionales hacia Santiago de Chile y Lima a partir del 15 de noviembre, sujeto a aprobación gubernamental.

Inicialmente, la compañía operará 3 frecuencias semanales a Santiago y 3 frecuencias semanales a Lima.

Horarios

La operación detallada ya se encuentra disponible en los sistemas. Algunos de estos vuelos pueden sufrir modificaciones en su horario, esto se verá reflejado el día martes 12 de octubre.

Flexibilidad comercial

Aquellos pasajeros afectados con vuelos en el mes de octubre podrán acogerse a las flexibilidades definidas en la **Solución de viajes para pasajeros en vuelos afectados:**

https://www.latamtrade.com/es_ar/comunicados/EXCEPCIONES_Pasajeros_viajando_hacia_desde_Argentina_durante_julio_agosto_2021_ES

###